

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh dari motivasi dan diklat terhadap kinerja guru di SMP Mardi Yuana Depok. Oleh karena itu penelitian ini mengambil judul “Pengaruh Motivasi dan Diklat terhadap Kinerja Guru di SMP Mardi Yuana Depok”. Yang menjadi subyek / responden pada penelitian ini adalah 20 tenaga pengajar (guru) yang ada di SMP Mardi Yuana Depok, oleh karenanya pengambilan sampel dilakukan dengan teknik *Sampling Jenuh*, yang mana ke 20 tenaga pengajar tadi ditentukan sebagai populasi sekaligus sebagai sampel.

Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa Motivasi dan Diklat, baik secara sendiri-sendiri maupun secara bersama-sama mempunyai pengaruh yang positif terhadap Kinerja Guru di SMP Mardi Yuana Depok. Hal ini terlihat dari hasil pengolahan data, yang mana nilai dari F hitung yang didapat sebesar 4,903 sedangkan besarnya F tabel dengan derajat bebas (df) 2 dan 100 pada  $\alpha$  (0,05) sebesar 3,59. Dengan demikian dapat diketahui bahwa nilai F hitung > F tabel, sehingga hipotesis yang diambil adalah  $H_0$  ditolak dan  $H_1$  diterima.

Untuk hubungan secara parsial diketahui pula bahwa ternyata Motivasi memiliki pengaruh yang positif terhadap Kinerja Guru di SMP Mardi Yuana Depok. Hal ini didasarkan pada hasil pengolahan data yang diperoleh, yang mana nilai t hitung yang didapat sebesar 2,359, sedangkan besarnya t tabel dengan derajat bebas (df) 100 pada  $\alpha$  (0,05) sebesar 2,101. Dengan demikian diketahui nilai t hitung > t tabel, sehingga hipotesis yang diambil adalah  $H_0$  ditolak dan  $H_1$  diterima.

Begitu juga dengan pengaruh yang positif juga terjadi pada hubungan antara Diklat terhadap Kinerja Guru di SMP Mardi Yuana Depok. Hal ini didasarkan pada hasil pengolahan data yang diperoleh, yang mana nilai t hitung didapat sebesar 2,423, sedangkan besarnya t tabel dengan derajat bebas (df) 100 pada  $\alpha$  (0,05) sebesar 2,101. Dengan demikian diketahui nilai t hitung > t tabel, sehingga hipotesis yang diambil adalah  $H_0$  ditolak dan  $H_1$  diterima.

Disamping itu dari penelitian ini diperoleh Koefisien Determinasi ( $R^2$ ) sebesar 0.366. Ini artinya bahwa Kinerja Guru di SMP Mardi Yuana Depok yang disebabkan oleh Motivasi dan Diklat hanya sebesar 36,6 %, sedangkan sebagian besarnya yaitu sebesar 63,4 % disebabkan oleh faktor lainnya.

**Kata kunci: motivasi ( $X_1$ ), diklat ( $X_2$ ) dan kinerja (Y)**